



目的を考えてみる

私立高校の一般受験の日程が大体2月10日前後、そして都立高校の一般受くらいということ、私立高校の合格が分かった後、約1週間程度で都立高校の入試があるのです。今年、生徒たちの様子を見てみると、都立高校を第一志望としつつ、私立高校ももう1つの目標として取り組んでいると、私立高校の発表が終わると、私立高校への進学に方向転換をしてしまうことが多かったように思います。受験する高校に決めているのは、よく話し合っで、その中から選択して進学する高校を決めるのは、決して易きに流れないよう、決意を固めてほしいです。その選択をした先もよく考えてそれを決めたのなら、特に問題にはしないのですが、「何となく」とか「もうここでいいや」という感じで決めてしまおうと、この先も同じようなことが起こった

明快新聞

明快志塾
個別指導学習塾
平成三十一年三月十一日発行
明快志塾 編集局

きに、また易きに流れてしまおうと思うのです。目の前に簡単な選択肢とそうでない選択肢があったときに、結果はどうあれ、簡単でない方を選べる精神力があれば、自分にとって悪い方へは傾かないはず。進学先という大きな選択をするときには、尚更、安易な選択はせず、少し困難な方を選んで、その結果を鑑みてからより良い判断をして欲しいと考えています。

編集者の独り言

「つらいけれど楽しい」というような仕事を見つけてられるように、自分の性質、性格を理解すること、言うのが本当に大事だと思おう。お金を稼ぐということ、仕事を生きているということには、イコールではない気がする。恐らく、最終的には「自分の幸福」のために働くことを目指していくと良いのではないか？自分のことを考えてみると、高校生の頃は

物欲が多く、そのために色々アルバイトをしてきた。色々なアルバイトの経験は、絶対に悪では無いと思う。特に学生時代には、体力もあるし暇もある。出来ればある程度長い期間、1つのアルバイトに従事してみるのが良いと思う。1年やってみれば、自分にとってやり甲斐のあるもの、合っているものかどうかの判断材料にはなるのではないだろうか。学生時代に出来るだけ自分の性質・性格を理解して、それに合った方向・仕事を見いだすことが出来れば、それは何よりも素晴らしいことではないかと思う。

思い出の・・・

1年の浪人の後、東京の大学に合格して、同じ高校の同級生であるカツヲと県民寮で寮生活を始める予定だった。だが、入寮した週末に「歓迎会」という名の大規模な飲み会があった次の日の朝、一緒に入寮したカツヲに色々とお話を聞いた。色々なアルバイトの経験は、絶対に悪では無いと思う。特に学生時代には、体力もあるし暇もある。出来ればある程度長い期間、1つのアルバイトに従事してみるのが良いと思う。1年やってみれば、自分にとってやり甲斐のあるもの、合っているものかどうかの判断材料にはなるのではないだろうか。学生時代に出来るだけ自分の性質・性格を理解して、それに合った方向・仕事を見いだすことが出来れば、それは何よりも素晴らしいことではないかと思う。

生徒の発言!?

先生「体は1つの管みたいになってるんだ。ここが胃で...」

生徒「先生、その『コチョコウ』って何ですか?」

先生「コチョコウ? あ、『小腸(しょうちょう)』な...」

体操服
ゼッケンプリント
やっています

1枚 680円

名入れ雑貨専門店
チャージ高円寺
03-6794-8229

告知! 3月16日(土)14時~

保護者会を行います!

保護者会にてお話できること
楽しみにしております。

秋吉 赤羽店 TEL. 03-3902-8018
〒115-0045 東京都北区赤羽1-19-11 ヴェルディ赤羽101

秋吉 中野店 TEL. 03-3385-0071
〒164-0001 東京都中野区中野5-54-3 藤田ビル1F